
Pièces 2 Pièces

Superficie 49 m²

Référence 6506

Prix 370 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  montfleury,  Découvrez  ce  charmant  appartement  2  pièces  de  49m²  au

Cœur du paisible quartier montfleury à cannes. Lumineux et doté d'une terrasse de

30m² et jardin d'environ 20m², il offre un cadre de vie idéal au calme. Grand séjour

avec cuisine américaine donnant sur la terrasse plein sud, une belle chambre avec

salle d'eau. Parking collectif sécurisé dans la résidence. Vous serez à 5 minutes à

pied  de  la  rue  d'antibes  et  des  tennis  piscine  de  montfleury.  Écoles  à  proximité.

Bien proposé par delphine clement ei, agent commercial (rsac 820722502)

Cannes  montfleury,  discover  this  charming  49m²  2-room  flat  in  the  heart  of  the

peaceful  montfleury  district  in  cannes.  Bright  and  with  a  35m²  garden  terrace,  it

offers  an  ideal,  peaceful  living  environment.  Large  living  room  with  open-plan

kitchen opening onto the south-facing terrace, lovely bedroom with en-suite shower

room. Communal parking and only 10 minutes from the rue d'antibes. Close to all

amenities: casino and bakeries 4 minutes' walk away. Schools nearby. Bus routes

7 and 9 to avenue de vallauris.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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